



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 362
09 de diciembre de 2022

¿Cómo contrarrestar la desinformación frente a medicamentos y tóxicos?

Se estima que existen de 40 000 a 60 000 productos químicos industriales del sector comercial a nivel mundial, más de 6 000 fármacos aprobados, unas 730 sustancias nuevas psicoactivas, aproximadamente 2 000 especies de plantas venenosas, 1 200 especies de animales venenosos e innumerables productos de uso doméstico e industrial, además de cosméticos, los mismos que se encuentran en un fácil alcance sin un control. Es en este contexto que retoma su funcionamiento el Centro de información de Medicamentos y Tóxicos de la Universidad Central del Ecuador, así lo indicó Judith Vanegas, responsable de esta unidad.

El proyecto se basa en apoyar con información científica, adecuada, veraz y actualizada a profesionales de la salud y a la comunidad en general sobre medicamentos y tóxicos para evitar riesgos en cuanto al mal uso de los mismos. Para Venegas, es importante la prevención y educación en estos temas, por ello, desde el CIMET se trabaja en la investigación y divulgación para mejorar esta problemática por medio de una difusión y divulgación por medio de videos comunicacionales, talleres, capacitaciones y campañas, y así brindar soluciones.

Explicó que los medicamentos y tóxicos están expuestos sin ningún control, lo que ha provocado enfermedades y hasta la muerte, pues la información es insuficiente para precautelar la salud.

V.L.

